

Cambio regulatorio ejerce presión Incertidumbre de firmas de telecomunicaciones: Moody's

Susana Mendieta/México

Las empresas de telecomunicaciones enfrentan un panorama incierto derivado de la reforma en la materia, pues nadie sabe a ciencia cierta cómo quedarán las leyes secundarias que involucran temas medulares del sector.

Nymia Almeida, analista de Moody's, afirmó que los cambios regulatorios deben ser graduales pero firmes, aunque debido a ellos se va a desatar la creatividad administrativa de las empresas, que deberán enfrentar grandes riesgos.

Aseguró que entre los riesgos se encuentra que las grandes empresas tendrán presión sobre sus márgenes de utilidad y de generación de efectivo, mientras que las pequeñas necesitarán mejorar sus planes de negocios para enfrentar los cambios.

"Las calificaciones de las empresas sufrirán una presión negativa como consecuencia de los cambios regulatorios, por lo que pueden ser más negativos que positivos para la calidad crediticia de las empresas de telecomunicaciones mexicanas", dijo Almeida.

La analista aseguró que, a pesar de lo anterior, se espera que en 2014 se presenten una definición del mercado y oportunidades de negocio, donde se observe un crecimiento económico, con mayor poder adquisitivo de las empresas y penetración de servicios.

Alertó que se está confiando mucho en el nuevo Instituto Federal de Telecomunicaciones, pero si no consigue alcanzar sus objetivos, entonces habrá una mayor interferencia y puede verse incluso que se obligue a las empresas a una venta de activos. **M**